

Liebe Schülerinnen und Schüler,

auch dieses Jahr findet wieder der Sportprojekttag statt, an dem sich Eure Klasse mit den Parallelklassen messen kann und zeigen kann, wie sportlich sie ist.

Aber Sportlichkeit ist ja nicht nur ein Thema in der Schule, sondern sollte ja auch vor und nach der Schule eine Rolle spielen. Deshalb gibt es auch dieses Mal parallel zum Sportprojekttag den „RADTAG“.

Nochmals kurz zur Erinnerung, wie es funktioniert, vor allem für die 5. Klassen.

Wir schauen, aus welcher Klasse die meisten Schüleris (prozentual) mit dem Rad in die Schule kommen und das ist die „Radklasse des Jahres“.

Bevor sich die Klassen beklagen, dass bei Ihnen viele Schüleris aus Rumbach, Fischbach, Hauenstein,... kommen und sie deshalb nicht die gleichen Chance haben, gibt es insgesamt drei „Radklassen des Jahres“.

1. Die Klasse, bei der die anteilig die meisten Schüler mit dem Rad kommen und
2. die Klasse, bei der die weiteste Strecke pro Schüler zurückgelegt wurde.
3. Die Klassen/Kurse aus Stufe 10 – 12 bilden eine eigene Kategorie mit eigenem Sieger (Mindestbeteiligung: 50%)

Also: Ein Schüler, der aus Bruchweiler mit dem Rad kommt, fährt weiter als jemand aus Dahn und erfährt deshalb mehr „Punkte“ für seine Klasse.

Aber: Ein E-Bike bringt nur halb so viel Punkte wie ein Biobike.

Wie soll das kontrolliert werden?

Du kommst am Radprojekttag zwischen 7.30 und 7.55 mit Deinem Rad von zu Hause und radelst zur Kontrollstation im hinteren Pausenhof, wo notiert wird, wer Du bist, aus welcher Klasse Du kommst und wie weit Du geradelt bist.

Wenn jemand versucht zu schummeln und der Betrug fällt auf, ist die ganze Klasse ausgeschlossen.

Also, kontrolliere Dein Rad, spreche Dich mit Anderen, die in der Nähe wohnen, ab und fährt gemeinsam zur Schule. Gemeinsam radeln macht einfach noch mehr Spaß. Die Aktion ist natürlich absolut freiwillig und wer nicht sicher Rad fahren kann oder wem es zu anstrengend oder gefährlich ist, sollte nicht mit dem Rad kommen, schließlich wollen wir, dass Ihr alle gesund an- und wieder heimkommt; deshalb kein unnötiges Risiko.

Nicht vergessen:

Radhelm und Schloss

PS Klassenlehrer, die mit dem Rad kommen, erradeln eine Menge Punkte für ihre Klasse, also motiviert sie zum Mitmachen.

Hoffen wir auf gutes Wetter, dass das Ganze so richtig Spaß macht, aber der Radtag findet wie der Sportprojekttag bei jedem Wetter statt